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会 員 だ よ り

丸川　　弘（工化23）おかげさまで元気に
暮らしています。
國弘　武義（土木26）入院生活を終え、ホー
ムに移り１人暮らしのさみしい生活です。
会員の皆様の健康と活躍を祈っています。
渡邊三樹生（工化29）地元の老人会に所属
していますが、活動はあまりしていません。
グランドゴルフ会では週に１～２回プレイ
しています。
樋口　英登（機械34）平成30年５月20日に
50年間住んだ下関を離れ、北部九州遠賀町
に引っ越しました。遠賀川沿いの近くで、
毎朝ウォーキングを楽しみ元気に過してい
ます。
小林　亜男（工化36）知力、体力の衰えを
感じる年齢になりました。少しでも衰えの
カーヴをゆるやかにさせるため、スポーツ
センターや絵画教室に通っています。
曾我　邦雄（工化37）子供からシニアまで
の楽しい環境学習をやっています。
本戸　正彦（電気37）もう80歳になりまし
た。「ハートフィールド」というデイサービ
スに通っています。
橋本　一一（工化40）平成20年から29年ま
で実家の熊本県八代市に戻って親の世話を
していましたが、昨年親が亡くなり、以前
住んでいた福岡へ戻って生活しています。
山元　公純（生産42）腰痛と闘いながら家
庭菜園をしております。以下概要です。品
種：33種／年、耕地面積：約80坪、経験：
約20年、得意：トマト（500個以上収／年）、
珍品：ハナッコリー
山本　雅史（土木47）44年間に16回という
転勤生活に終止符を打ち、平成30年３月に
永住の地宇部に帰って来ました。今後とも
よろしくお願いいたします。

藤川　修三（工化49）平成30年３月末に宇
部商工会議所専務理事を退任しました。し
ばらく放電してから次のステージに進もう
と思っています。
山﨑　雅文（土木58）35年勤めた会社を退
任し、被災地で復旧事業に努めています。
平成29年の九州北部豪雨に平成30年７月豪
雨とダブルパンチです。でも負けません。
徳広　敏弥（化工59） 不織布の商品開発を
しています。最近は１年の約３分の１を海
外で過ごしていますが、国内ではログハウ
スでのんびりしています。
森本　真吾（社建H14）念願の起業をしま
した。建設コンサルタント業です。工学部
にお立寄りの際には、お声かけ下さい。

高瀬　武徳（電気46）
－歴史を学ぶ大切さ－
　古希を迎えようとしている今、日本の明
治維新の大変革を方向付けし、極めて重要
な役目を担った山口（長州）という地に４
年間も住んでいたのに、長州の役割を自分
なりに世にアピールできないまま人生の終
焉を迎えようとしていることを無念に思っ
ている。吉田松陰の「思考力よりも行動力
こそが大切」という考えに触発された久坂
玄瑞（医者の子）が異国の黒船を見てこの
ままでは日本が滅びると感じ、命をかけて
朝廷の勅許を得ようと奔走する「蛤御門の
変」をはじめ「薩長同盟」、「江戸城無血開城」
等について、学生時代にもっといろんな人
と意見を交わして、社会に出ても自分の見
解を堂々と言える人間になっていたかった
と反省している。
　後輩の皆さん、特に若い皆さん、ぜひと
も明治維新の先陣をきった長州（山口）に
ついて勉強していただきたく願う次第です。


